

BIG ISSUE

Bupati Eka Putra, Ikut Berdiri Menyemangati Kontingen Yel-Yel Tanah Datar

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BIGISSUE.ID

Jul 20, 2023 - 09:15



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Ikut memberikan semangat Bupati Eka Putra, SE, MM didampingi Ketua Tim Penggerak PKK Tanah Datar Ny. Lise Eka Putra ikut berdiri sembari bersorak dan memberikan tepukan saat kontingen parade yel-yel Tim Penggerak PKK Tanah Datar tampil dihadapan dewan juri pada saat

Jambore Kader PKK Berprestasi Tingkat Provinsi Sumatera Barat di Kota Bukittinggi, Selasa (18/07).

Jambore Kader PKK Berprestasi Tingkat Provinsi Sumatera Barat Ke XX yang dirangkai dengan Hari Kesatuan Gerak (HKG) PKK ke-51 tahun 2023 itu di pusatkan di Istana Bung Hatta Kota Bukittinggi dan diisi berbagai kegiatan dan lomba.

Pada saat lomba Defile Yel-yel Kontingen Tanah Datar tampil memukau dan itu menjadi semangat juga bagi Bupati Eka Putra dan Ketua TP PKK Ny. Lise Eka Putra yang hadir langsung menyaksikan dan memberikan spirit sambil berdiri di samping panggung.

"Kontingen Tanah Datar tampil bagus dan ompak, semoga pada perlombaan yang lainnya kontingen kita juga tampil maksimal, hari ini kita serahkan trophy bergilirnya, untuk kita rebut kembali," ujarnya.

Usai penampilan defile yel-yel kontingen kabupaten dan kota se Sumatera Barat, acara dilanjutkan dengan pembukaan jambore oleh Gubernur Sumatera Barat Buya Mahyeldi Ansharullah.

Dari Tanah Datar turut hadir dalam pembukaan itu Bupati Eka Putra, Ketua TP PKK Ny. Lise Eka Putra, Wakil Ketua TP PKK Ny. Patty Richi Aprian dan Kontingen Tanah Datar.

Dalam sambutannya Buya Mahyeldi mengatakan jambore memiliki peranan penting dalam menjalankan program pokok PKK. Di sini setiap kader bisa saling berbagi ilmu dan saling mengembangkan program-program pokok PKK. Seperti masalah stunting, para kader PKK diperlukan untuk menurunkan angka stunting.

"Jambore ini tidak hanya sekadar perlombaan, melainkan sebagai ajang silaturahmi dan saling berbagi ilmu demi nilai positif yang bisa membangun daerah masing-masing," ucapnya.

Buya Mahyeldi juga mengajak pengurus dan kader PKK bersama-sama meningkatkan program-program PKK dan turunkan angka stunting di Provinsi Sumatera Barat.

Hal senada juga disampaikan Ketua TP PKK Provinsi Sumatera Barat Ny. Harneli Mahyeldi. Ia menyampaikan PKK merupakan mitra pemerintah yang mampu menjadi pelopor dan sambungan tangan pemerintah untuk mewujudkan keluarga sejahtera.

"Mereka yang bekerja ikhlas dan tanpa pamrih dengan semangat membantu program pemerintahan melalui 10 program pokok PKK, kami berharap dengan kegiatan ini menjadikan daerah mereka lebih maju dan berprestasi," jelasnya.

Usai pembukaan yang ditandai dengan tabuh gendang, juga diserahkan Trophy Bergilir dari TP PKK Kabupaten Tanah Datar, kepada TP PKK Prov. Sumbar yang diserahkan Ketua TP PKK Ny. Lise Eka Putra didampingi Bupati Eka Putra kepada Ketua TP PKK Prov. Sumbar Ny. Harneli Mahyeldi yang turut disaksikan Gubernur Sumbar Buya Mahyeldi, Bupati dan Wali Kota se-Sumbar, Wakil Ketua TP PKK Sumbar dr. Fitria Amalia dan sejumlah pejabat lainnya.

Usai pembukaan kegiatan dilanjutkan dengan berbagai lomba, seperti lomba vlog Pokja IV tentang pilot project GKSTTB menuju PHBS, lomba memasak dessert hingga malamnya kegiatan khatam Al qur'an bersama, tausiah dan muhasabah.
(JH)